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Top 12 Information zu den neuen Anträgen zum Piraten Open Air

Der Bürgermeister erläutert die Sachlage und gibt Informationen zu den Vorge-
sprächen mit den Anwohnern.
Herr Prahler verliest die Pressemitteilung.

Herr Bendiks kritisiert, dass die Anwohner als Schuldtragende dargestellt werden. 

Frau Münter erkundigt sich nach den gesamten Kosten für den Gutachter.

Herr Prahler teilt mit, dass sich die Kosten auf ungefähr 4.500 € belaufen. 

Herr Krohn spricht an, dass in der Bevölkerung die Meinung vorherrscht, dass das 
Piraten Open Air erhalten bleiben soll. 

Herr Reppenhagen stellt die Anfrage, ob die geplanten Maßnahmen noch notwendig 
sind, da die Pächter eine Einhaltung der Freizeitlärmrichtlinie garantieren. 

Herr Prahler geht davon aus, dass die Richtlinien nicht eingehalten werden können, 
da der Abstand, zwischen dem in der Vergangenheit erzeugten Lärm und der Frei-
zeitlärmrichtlinie, relativ groß ist. 

Herr Venzmer erläutert die Lärm-Problematik in der Vergangenheit und teilt mit, 
dass seit 2009 keine relevante Messung mehr durchgeführt wurde. 

Der Stadtpräsident erkundigt sich, warum in der Mediation keine Einigung erfolgt 
ist. 

Herr Venzmer informiert, dass von Seiten der adventure production GmbH Ge-
sprächsbereitschaft signalisiert wurde. Er erläutert außerdem, warum das Pachtan-
gebot zurückgezogen wurde. 

Herr Prahler berichtet vom Mediationsverfahren. Da die Proben erst im Juni begin-
nen, können auch dann erst die Messungen erfolgen. Das Jahr 2012 soll zur Erstel-
lung von Gutachten genutzt werden.

Der Bürgermeister teilt mit, dass diese Ergänzungen zustimmend durch die Stadt-
vertreter zur Kenntnis genommen werden sollen. Die neuen Informationen sollen als 
Basis für die kommenden Gespräche dienen. Eine Einigung ist kurzfristig zu erzie-
len. 

Herr Krohn erläutert einige Dezibel Werte, wie z.B. 80 DB bei einem Rasenmäher.



Herr Prahler spricht an, dass die Richtwerte nur durch einen Gutachter ermittelt 
werden können, da äußere Einflussfaktoren nicht mit einbezogen werden dürfen.

Der Bürgermeister geht kurz auf das Angebot von Herrn Kujat und seinen Kollegen 
ein. Dieses Angebot zielt auf weitere finanzielle Mittel der Stadt. Die Umsetzung ist 
mit dem finanziellen Rahmen der Stadt nicht realisierbar.

Der Stadtpräsident dankt Herr Kujat und seinen Kollegen für das Angebot und die 
geleistete Arbeit.

Herr Bendiks fragt an, ob jetzt über beide Angebote diskutiert werden soll. 

Der Stadtpräsident stellt diese Anfrage an die Stadtvertreter.

Herr Krohn macht den Vorschlag Herr Markwardt zu Wort kommen zu lassen.

Herr Markwardt meldet sich zu Wort und macht deutlich, dass das Piraten Open Air 
erhalten werden sollte und zieht das Angebot Kujat/ Markwardt und weitere ange-
sichts des jetzigen Sachstandes zurück. Er wünscht der adventure production GmbH 
viel Erfolg. 

Beschluss:
Der Bürgermeister wird beauftragt die Verhandlungen mit der adventure production 
Grevesmühlen GmbH fortzuführen.

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 20
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 1

Die Verhandlungen sollen auf der Grundlage des Kompromissvorschlages der Stadt, 
der an Herrn Rechtsanwalt Renzow gerichtet ist, erfolgen.

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 20
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 1


